

Un aqueduc spécial fournit l'eau aux villages de la Providence et St Joseph.

Un quartier nouveau, No. cinq, a été ajouté à la ville, et si on en juge par son développement rapide il ne restera pas en arrière de ses quatre aînés. Le terminus du chemin de fer des Comtés Unis au centre du quartier pousse le progrès à la vapeur.

En parlant des vastes constructions de messieurs Mooseley, Eastern Township Corset Co., Seguin Lalime, Granite Mills, et Ecole d'Industrie Laitière. Nous aurions pu ajouter qu'il n'y a pas un seul logement de libre à St-Hyacinthe, malgré les maisons nouvellement bâties et les 100 en constructions ou projetées pour le cours de l'année, pour répondre à l'accroissement de la population.

Le gouvernement a doté St-Hyacinthe d'une splendide bâtisse en pierre pour servir au bureau de Poste, aux Douanes et au Revenu de l'Intérieur. Occupée par le bureau de Poste depuis octobre 1893, elle le sera bientôt complètement par les bureaux de Douane et du Revenu de l'Intérieur. Cette bâtisse par sa position et sa dimension est un ornement pour St-Hyacinthe.

L'Hôtel-Dieu a ajouté un orphelinat à vastes proportions à ses œuvres déjà nombreuses, et il faudrait plus qu'une simple mention pour rendre justice à ces humbles servantes des pauvres qui pratiquent la charité avec tant de dévouement et d'abnégation. La Métairie St-Joseph, dépendance de l'Hôtel-Dieu est un établissement agricole ayant une grande importance. Tous les visiteurs à St-Hyacinthe devraient voir ces établissements pour juger par eux-mêmes et apprécier les œuvres importantes qui s'y accomplissent sans ostentation.

Les Rév. Pères Dominicains desservant la paroisse Notre-Dame ont construit un vaste et beau monastère attenant à l'Eglise Paroissiale. Ces bons Pères, célèbres prédicateurs, jet-